

Móstoles marcha contra las violencias machistas

Fecha de publicación: 25/11/20220:00

Descripción:

- **Los actos del día han empezado con la colocación de una red formada por mariposas hechas a mano por diferentes colectivos de la ciudad en recuerdo a todas las víctimas de violencia machista.**



Un año más, Móstoles ha marchado hoy en repulsa a la violencia machista, con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, que se conmemora cada 25 de noviembre.

En la tradicional "Marcha contra la violencia de género", que ha comenzado con un minuto de silencio, ha participado la Alcaldesa, Noelia Posse, acompañada de la Concejala de Igualdad, Lola Triviño, la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, miembros de todos los partidos con representación en la corporación municipal excepto Vox, autoridades municipales, asociaciones y vecinas y vecinos de Móstoles.

Durante la marcha, alumnas y alumnos del IES Rayuela de Móstoles han llevado a cabo una performance en la Plaza del Pradillo para visibilizar la lucha contra violencia machista y dar voz a las mujeres que están sufriendo cualquier tipo de violencia.

La caminata ha finalizado en el Parque Cuartel Huerta, donde varias mujeres y representantes del tejido asociativo y empresarial de la ciudad han procedido a la lectura de un manifiesto. Acto seguido, junto a la escultura en homenaje a las mujeres asesinadas por violencia de género, se han depositado dos rosas en recuerdo a Irina y Mariya, dos vecinas de Móstoles recientemente asesinadas en un crimen machista. El acto ha finalizado con la interpretación musical de David Arenas, profesor del conservatorio municipal Rodolfo Halffter.

Como previa a la marcha ha tenido lugar en la Plaza de España un acto dentro del proyecto "El latido de las mariposas", iniciado por Isabel Gallardo e Itziar Prats (sus dos hijas, de 2 y 6 años, fueron asesinadas en un crimen de violencia vicaria en 2018) con el objetivo de educar en el respeto y la igualdad para combatir la violencia de género, con las mariposas como símbolo del cambio y la transformación. En el acto, se han colocado en uno de los pilares del Ayuntamiento de Móstoles una red de mariposas hechas a mano que un grupo de mujeres tejedoras, asociaciones del

municipio, AMPAS y alumnas y alumnos de centros educativos como el CEIP Federico García Lorca, CEIP Pío Baroja y CEIP Rosalía de Castro han creado en recuerdo a todas las víctimas.